

Sujet : [INTERNET] La Centrale Photovoltaïque

De : Mary Fulton <mary.fulton@townhousepublicity.co.uk>

Date : 11/10/2022 16:14

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Cher Monsieur le Commissaire

Nous sommes les propriétaires depuis trente trois ans du Bernet qui est dans la commune de la Romieu à la limite du village de Berrac. Nous sommes très inquiets d'entendre la nouvelle d'une centrale photovoltaïque qui va dominer le joli village de Berrac.

La Romieu est parmi les plus beaux villages de France et un site UNESCO. La centrale photovoltaïque sera sur l'axe de la N36 et de la D41 une des routes principales menant à La Romieu.

Notre coin du Gers - avec Berrac, La Romieu et les autres villages - est très important pour le tourisme et ce projet va gâcher le paysage et avoir des conséquences néfastes pour l'industrie touristique.

Nous comprenons bien la forte demande en énergie et les difficultés économiques des fermes gersoises, mais nous croyons qu'il y a des alternatives - les toits, par exemple - sans toucher aux champs et aux espaces naturels.

Veuillez accepter, Monsieur, nos salutations distinguées.

Mary Fulton & Barry Turner

MARY FULTON
34 Ufton Road
London N1 5BX
07702 421167